



朝 剣

発行：朝霞市剣道連盟（市武道館）
<http://asaken.suki-ari.net>
 編集：朝霞市剣道連盟事務局
 住所：朝霞市本町1-12-3朝霞市立武道館
 連絡先：平井 hirai.shigeoh@bmb.nifty.com

令和五年・新年度にあたり

朝霞市剣道連盟
会長 新井誠治

皆様こんにちは、何かと制約されたコロナ禍もようやく峠を越えつつあります。

四月九日の総会において、再び会長の務めを担うこととなりました。再任された副会長の渡辺・上村・中口・木村四氏、國松事務局長、新任の宮城指導部長共々宜しくご協力賜りますことお願い申し上げます。また内田先生、根本先生には引き続き顧問としてご指導のほど宜しくお願いいたします。新たに事務局に江原氏、指導部に松岡さんに加わって頂きました。事務局、指導部で引き続き担当して下さる方々と共に連盟発展のためご尽力下さいますこと、お頼み申し上げます。

まずは総会で決めた事業計画を順次実行に移して参ります。子供指導では、特に夏季合宿の実現を計り、厳しい稽古と全日本少年少女武道錬成大会等の試合出場を通して、剣道の楽しさを実感し学んでほしいと思っています。その子供会員の学年の偏り（六年生集中）と減少が大きな問題としてあります。新会員の募集活動が急務です。今春、後援会のご協力でチラシ配布活動を行いました。更なる知恵だしと行動が必要で。力添え願います。一緒にやりましょう！

既報通り十二月より約一年に渡り武道館改修工事に入る為、その使用が出来なくなります。その間代替場所として総合体育館、朝霞三中、朝霞一中の施設をお借りする事となります。今後表記される日程表等を確認の上、稽古に臨みます様にご注意願います。その対策委員会の立ち上げも含めご協力頂きたく願います。

最後になりますが、連盟と足並みを揃えて熱心に支援して下さい。後援会では池邊さんが会長に就かれ、共に活動する事となりました。どうぞ宜しくお願いします。一般会員の方々には、自己の修練の為に、県・地区剣道連盟が主催する講習会への積極的な参加を求めます。目標となる昇段審査での合格を確かなものにすべく、剣道形修得などに努めて下さい。昨年触れましたが、日曜の稽古内に定期の形稽古を採り入れて行こうと考えております。会員皆様一段のご精進をお祈りし、年度初めの挨拶とします。

令和5年度 少年部後援会役員

4月23日(日) 少年部後援会の総会が実施され令和5年度の役員が選任されました。

【後援会新役員】

- 会長：池邊美希
- 副会長：湯本大作（内部試合担当）
- 副会長：本橋真理（イベント担当）
- 副会長：高橋麻子（外部試合担当）
- 書記：加藤宏和、串田義一、吉川真由美
- 会計：森元治、高橋れい子
- 監査委員：前野圭樹

大会結果

- 4月2日(日)第35回全国健康福祉祭予選会（県立武道館）
出場：上村紳一郎、佐藤公也
- 4月2日(日)第15回全日本都道府県対抗女子剣道優勝大会予選会（県立武道館）
出場：辻 七海
- 4月2日(日)第63回東京剣道祭（東京武道館）
出場：柴田篤三、青木暢之

新入会員

- 池邊佑香（いけべ ゆうか）小学1年生
- 権藤 然（ごんどう ぜん）小学2年生
- 池邊美希（いけべ みき）一般



事務局からのご連絡

- 5月21日(日) 第68回春季青少年剣道大会（市武道館）
- 5月21日(日) 第57期生入会式（市武道館）
- 5月28日(日) 朝霞市剣連主催 剣道形講習会（市武道館）

※日々の稽古スケジュールは朝剣ホームページでご確認ください。 <http://asaken.suki-ari.net>



令和5年度 朝霞市剣道連盟総会



令和五年度朝霞市剣道連盟総会が市武道館剣道場において行われ、審議の結果、全議案が議案通り議決されました。令和五年度、六年度は下記の体制で運営されることとなりました。宜しく願います。

挨拶をされる新井会長（左は國松事務局長）

- 実施日：4月9日(日) 14時15分～15時30分
- 場所：朝霞市立武道館 剣道場
- 出席21名、委任状35名 合計56名

【令和5年度、6年度 主な役員】

- 会長：新井誠治
- 副会長：中口雅文、上村紳一郎、渡辺文男、木村 健
- 監事：青木暢之、佐藤公也
- 指導部長：宮城由美
- 指導副部長：山本 孝
- 指導員：中口雅文、山下修二、馬場和樹、松岡杏紗日
- 事務局長：國松朋秀
- 事務局次長：上村紳一郎
- 会計：江原 滋、会田晃一郎
- 庶務：平井滋大、藪上和夫、馬場和樹、石川 剛
- 顧問：根本光造、内田 明

その他の議題として、改修のため12月から武道館が使用できなくなることに関連し、新井会長より「『武道館改修のための準備委員会（仮称）』を立ち上げ、武道館の改修前、改修期間中の様々な問題に取り組んでいくのでは非協力してほしい。」というお話がありました。